



Lugdunum & Provincia Romana, jour 4

publié le 09/06/2023

Descriptif :

Nous découvrons Arles



Après avoir fêté les 14 ans de Théo ce matin à l'hôtel,



nous sommes partis direction Arles où nous attendait la compagnie ACTA : l'occasion pour nos élèves de découvrir le théâtre romain, la gladiature et les sports antiques en participant à des ateliers pratiques.



Un spectacle de gladiateurs, donné au cœur de l'amphithéâtre, a clôturé cette matinée bien sympathique.



Nous avons ensuite pique-niqué au jardin d'été, et déambulé dans les ruelles pittoresques chères à Van Gogh.



Il est temps maintenant de regagner nos Pénates...

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.